

News from Hatsutani Chizue

Hatsutani Chizue : A member of Mobera City Assembly

合併重点支援地域に指定される！

今年も皆様と共に精一杯頑張ります



14年夏、銚子にて演説

新しい年を迎え、皆様、お健やかに佳き新春をお過ごしの事とお慶び申し上げます。

振り返りますと昨年は、市政施行50周年という節目の記念式典、オーストラリア・ソルズベリー市との姉妹提携、また各種記念行事が市民の皆様のご協力を頂き開催されました。

さて、今年最も注目されているのは合併問題です。私たちの住む、長生郡市7市町村も昨年12月24日に、県から「合併重点支援地域」に指定されました。これは県内で匝瑳(そうさ)郡市に次ぎ県7番目となります。

今後、今年3月までに法定合併協議会を設置、合併特例法の期限（平成17年3月）までに合併をするという目標で進行中です。また、法定合併協議会が設置された後は、審議経過を「協議会だより」等で情報を提供し、住民の周知を図る事となっております。

合併市を作りにあたり、住民の皆様のご意見が反映された”新しいまちづくり”を住民の皆様と共にやって行きたいものです。私も合併問題調査研究特別委員会の委員としてこの進展を冷静に見つめて行くつもりです。合併は市民の皆様の賛同とご理解が何よりも大切です。今後共、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。



本年より合併市誕生の動き
が本格化します

新しい年を迎えるに当たり、心を新たにして、わが茂原市の躍進の年となるよう、私も皆さんと共に歩んで参りたいと思います。この一年が皆様にとって実り多い年でありますようご祈念申し上げます。

はつたに ちづえ

特集：平成14年12月議会から

平成14年第4回定例会（12月5日から19日までの会期15日間）において議論された一般質問、議案からトピックを取り上げます。

● 議員定数を2人減の「議員定数条例」を可決

12月19日の本会議の最終日に議員提案の「議員定数条例」を可決しました。これにより本年1月から施行される改正地方自治法に伴い新たに市条例を定めたもので、定数は現行30人から2人削減され、28人となりました。市議の任期は2005年4月までで、この改正された条例は次回の選挙から適応される事となります。

● 社会福祉法人「長生福祉会」が「児童愛護会」に吸収合併へ

障害者総合福祉センター建設設計画をめぐり、2度の住民監査請求にまで発展し混乱した「長生福祉会」が本年3月に「児童愛護会」に吸収合併される予定となりました。一時は広域に移管する方向など紆余曲折がみられましたが、用地買収造成などのため銀行から借りた約2億円の負債が経営を圧迫し、経営難に陥ったためです。石井市長から合併の打診を受けた「児童愛護会」が昨年10月に開催された理事会で厚生園の吸収合併を承認。その後、県知事あてに合併の申請を提出しておりましたが1月10日に法人合併の知事の認可がおりました。2ヶ月間の公告期間を経て正式に3月中に合併の予定です。

● ISOの認証取得について

環境管理システムの国際規格 ISO14001の認証取得については茂原市独自のISOに近い方式を見出していく方向である事がわかりました。これは12月定例議会の三枝議員と勝山議員の質問による市の答弁で解ったものです。

私も平成10年6月の定例議会の一般質問以来、ISOの取得の提案をしてきましたが現在、市財政はご存知のように超緊縮財政の状態。ISOの取得にかかる経費も決して少なくありません。私も市の現状を考えると、ISOを取得した場合と同等の効果のある、ISOに変わる施策であればその方向も選択肢の一つではないかと思っています。資源循環型社会の構築、及び環境への負荷を極力抑えた自治体運営を目指すためにも何らかの施策を早期に施行する必要があります。

★★ 県内借金ランキング、茂原市は上位よりちょっと下の方？

本定例会で、常泉議員より「茂原市の将来債務比率(財政における将来的な借金の割合)は、県内で何位なのか」と質問がなされました。これに対して田中企画財政部長は「茂原市においては、平成14年決算見込みで、将来債務比率は26.6、6%で、県内において上位よりちょっと下の方であると捉えている」と答弁されました。

私は、この答弁の表現内容では答になってないと考え、担当の課に確認に行きました。この場でのお答では、結果的に茂原市の債務比率は悪い方である事をはっきりと示されました。ここで理解に苦しむのは、なぜ、市の執行部は議会でこんなに解り難い答弁をしたのかということです。これでは、あえて解りにくい、ばかした答弁をしたとしか考えられません。今後は耳の痛い内容でも、正確かつ簡潔明瞭に答弁して欲しいと願います。

さて、実際、平成13年度決算において茂原市の将来債務比率は25.9%と異常に高い数値であり、県内32市中第4位と上位に位置しています。この要因はバブル期前後の無謀な土地購入にあり、現在、この債務返済を第一課題として、返済を行っている所です。

—— 全ランキング及びこの記事の詳細について、ホームページで詳しくお知らせします ——

1位	千葉市
2位	印西市
3位	鴨川市
4位	茂原市

はつたにちづえ公式サイトのお知らせ

はつたにちづえの公式ホームページを平成13年8月に開設しました。

「ちづえだより」で伝えきれない情報はこちらに掲載しています。

アドレスは <http://www.chizue.jp/> です。この他、ヤフー検索エンジンで「はつたに」と入力して探すことができます。

 GO TO
WWW.CHIZUE.JP
Powered by Internet